

GRUNDSCHULE

Statistik - Grundschule - Stand 1.10.2011

		Vorjahr	2011/12
Schülerzahl		320	301
davon männlich		147	147
davon weiblich		173	154
Klassen		13	13
Ø Klassenstärke		24,61	23,15
Lehrkräfte aktiv		24	22
Übertritte	Gymnasium	57	42
	Realschule	24	13
	Mittelschule VHH	14	29

100 Jahre Vitusschule



Ganz groß wird am 16. Juli 2011 beim Schulfest das 100jährige Bestehen der Vitusschule mit zahlreichen Aktivitäten und einer sehenswerten Ausstellung zur Geschichte der Schule gefeiert. Bis 1965 war die Vitusschule das einzige Volksschulgebäude im Ort. Hier wurden zeitweise im Schichtunterricht über 450 Schüler unterrichtet in sechs Schulsälen und in neun Klassen.

Heute ist die Vitusschule reine Grundschule als Außenstelle mit je einer Jahrgangsklasse mit insgesamt 100 Kindern.

Höhepunkt des Festtages ist nach dem Festakt die grandiose Aufführung des von der Lehrerin Patricia Hoffmann-Velte selbst komponierten, getexteten und mit 120 Sieben- bis Zehnjährigen einstudierten Minimusicals "Kunterbunt".

Dass sich vieles verändert hat, seit im Juli 1911 die Vitusschule eingeweiht wurde, bringen nicht nur die Redner, sondern auch die Schüler in ihren Beiträgen immer wieder zum Ausdruck, so auch beim Theaterstück „Schule gestern – Schule morgen“.

Weitere Aktivitäten 2011:



Die 301 Grundschul-Kinder erlösen bei ihrem Flohmarkt über 400 Euro, den die Lehrkräfte auf 500 Euro zugunsten der Main-Post Aktion Patenkind e. V. aufstocken.



Beim Wettbewerb "Schnellste Sprinter der Grundschulen aus dem Landkreis Würzburg" siegen Ann-Marie Zimmer, Kl. 4 a bei den Mädchen und die Staffel der Grundschule in der Besetzung Lara-

Michelle Bau, Etien-Sophie Toussaint, David Nwagwu, Marcel Müller, Ann-Marie Zimmer und Paul Sauvant.

- ⇒ Teilnahme zahlreicher Schüler am Würzburger Residenzlauf
- ⇒ Die Autorin Rosi Wanner (Buchreihe „Die Karottenbande“) liest acht Klassen vor.
- ⇒ Die Veitshöchheimer Holz-Bildhauerin Antje Friederich demonstriert Schnitzarbeiten anlässlich des Themas „Tilman Riemenschneider“.
- ⇒ Verabschiedung der Lehrerin Christa Leipold im Juli
- ⇒ Theaterfahrt von elf Klassen der Grundschule ins Stadttheater Würzburg zur Aufführung eines afrikanischen Märchenspiels